

PUBLIK

Malam Penobatan Duta Kampus Dan Penyerahan Piala Bergilir Pomja 2022

Achmad Sarjono - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Dec 14, 2022 - 23:59



SPEKTAKULER: Pimpinan Universitas Wiraraja berfoto bersama dengan Duta Wiraraja 2022 yang terpilih di Graha KORPRI.

Grand Final Duta Wiraraja

SUMENEP, - setelah satu tahun mengabdikan untuk Universitas Wiraraja (Unija), duta Unija 2021 regenerasi. Malam yang panjang dan berkesan, sorot lampu mengarah ke duta Unija 2022 untuk tampil dan unjuk gigi, pada Malam Penobatan Duta Kampus dan Penyerahan Piala Bergilir Pomja 2022.

Acara yang diselenggarakan pada hari Rabu, 14 Desember 2022 bertempat di Graha Wicaksana Abdi Negara (KORPRI). Malam Penobatan Duta Kampus

dengan tema “Eksplorasi Potensi Generasi Muda, Cerdas, Dan Bertalenta” itu disiarkan lewat YouTube Unija Official.

Acara ini juga melibatkan tiga dewan juri, antara lain ada Juri 1 Haris Santoso, S . S, Juri 2 Uswatun Khomariyah, SE, dan terakhir Juri 3 Roos Yulastina, SIKom., M.Med.Kom.

Dalam malam ini juga, Turut pembicara oleh Rektor Unija, Wakil Rektor II bidang SDM dan Keuangan, Wakil Rektor III bidang kemahasiswaan dan alumni, para dekan dan wakil dekan di lingkungan Unija, untuk tamu dari luar perundingan oleh para orang tua finalis, para delegasi duta dari kampus-kampus yang ada di pulau madura.

Acara dibuka oleh Master of Ceremony (MC) Fajriatul Afifa dan RB. Andrian Febriyanto diakhiri dengan memperkenalkan juri yang akan menilai. Selanjutnya parade 13 finalis duta 2022 yang mengundang tepuk tangan bagi penonton yang hadir.

Juri dua Uswatun Khomariyah, SE mengatakan, “Duta Unija merupakan bentuk representasi mahasiswa Unija yang dipilih dari 7 fakultas. Sejak tahun 2012 duta Unija selalu bekerja keras menjadi salah satu garda terdepan Kampus Cemara,” ungkapnya.

Hingga saat ini mereka berperan penting dalam memberikan citra positif kampus di mata publik, dan selalu mendukung kegiatan universitas yang ada di dalam maupun di luar kampus.

Adapun contoh yang nyata dari peran duta selama ini, antara lain pada tahun 2022 duta Unija berhasil memperoleh juara the best Talent Putra Duta Lalu Lintas 2022. kemudian pada tahun sebelumnya, tahun 2021 mendapat dua penghargaan yaitu Juara 3 Duta Genre, Bintang Radio Indonesia 2022 LPP RRI Sumenep dan Best In Social Media pada Pemilihan Duta Pariwisata Jawa Timur 2022. Tentu tidak lepas dari peran dan dukungan kampus Unija.

Ketua Pelaksana Alif Kamajaya menyampaikan juga, sangat bangga terhadap acara ini, terhadap apa yang finalis tampilkan tadi. Penampilan mereka begitu bagus dan saya sangat kagum tanpa celah atas performa yang luar biasa.

“Sebenarnya para pimpinan itu bukan menilai dalam pemilihan duta kali ini, tapi kami ingin berkontribusi, karena kita ingin duta-duta yang dihasilkan benar-benar menjadi duta Unija, sebagai representasi kehebatan Unija ,” tulisnya .

Perlu diketahui, pada Penyerahan Piala Bergilir Pekan Olahraga Mahasiswa (POMJA) 2022 itu simbolis dari para juara dan pemain terbaik serta peraih poin terbanyak maju ke atas panggung untuk memperoleh piala dan pada POMJA 2022 kali itu juara umum di raih oleh Fakultas Hukum (FH) Unija .

Acara berlanjut sampai pada inti acara yaitu penganugerahan Duta Unija 2022, berikut untuk daftar pemenang:

Juara 1 Duta Unija 2022 : Moh. Gozi Hafifillah (FEB) dan Sri Nur Hasanah (FISIP)

Wakil 1 Duta Unija 2022 : Herman Susanto (FKIP) dan Atira Fajrin (FIK)

Wakil 2 Duta Unija 2022 : Syaiful Dhani Hidayat (FIK) dan R. AJ. Dinda Andrina (FKIP)

Juara Berbakat Duta Unija 2022 : Herman Susanto (FKIP) dan Atira Fajrin (FIK)